
El Grullo, Jalisco a 30 de abril de 2019 

 

 

 

Asunto: Informe de Comisión 

Regidor: Víctor Manuel Pozos Jiménez 

 

 

 

15 de abril del presente vuelvo a participar en sesión de ayuntamiento con mi toma de 

protesta de ley como regidor, y participando en la sesión con la toma de desiciones. 

 

Apoyo a personas que acuden a presidencia municipal solicitando recetas medicas para poder 

surtir medicamentos de suma importancia para su salud, asi como poder justificar alguna 

incapacidad laboral por haber cursado con alguna patología. 

 

Se volvieron a visitar centro de salud de el municipio, así como el Hospital de Primer Contacto 

para ver las necesidades básicas y su posible solución. 

 

Acudio la Directora de O.P.D. Servicios de Salud Jalisco la Maestra y Odontologa Maria 

Consuelo Robles Sierra a nuestro municipio como solicitud de su servidor y la señora 

presidenta para poder dar solución o ver las formas de poder hacerlo en cuanto a la falta de 

recursos humanos en el hospital como son los médicos especialistas, teniendo muy buena 

respuesta por parte de la directora Consuelo. 

 

Nos dimos a la tarea de recabar nombres y datos de persona con especialidad en la región que 

les interese participar laborando en nuestro hospital, haciendo llegar esta relación a la 

directora Consuelo de OPD Servicios de Salud Jalisco. 

 

Tambien haciendo llegar las necesidades del módulo de Salud mental y que por su importancia 

se requiere de un Psiquiatra como especialista de esta área y dados los casos de suicidio e 

intento de suicidio en el municipio. 

 

Dado todo este arduo trabajo de solicitud de mejora en nuestros centros hospitalarios con idas 

hasta la ciudad de Guadalajara, hemos avanzado en estos proyectos ya que se mantuvo una 

reunión con presidentes municipales de la región y la Directora de OPD Servicios de Salud 

Jalisco planteándole la problemática de cada municipio y la importancia de apoyar el hospital 

de El Grullo, ya que impactaría directamente sobre la salud y atención de toda la gente de la 

región, así como en el desahogo del Hospital Regional de Autlán que se encuentra superado y 

saturado. 

 

Igualmente se obtuvo respuesta favorable para nuestro municipio y municipios de la región 

con apoyo para rehabilitación de una unidad medica por municipio por parte de OPD Servicios 

de Salud Jalisco. 

 

Se participa en reunión de ayuntamiento este mismo día , así como en la toma de desiciones. 

 


